

第75回入学式がありました！

4月10日(月)、新入生38名を迎えて、令和5年度第75回入学式を開催しました。入学式に臨む新入生の姿は緊張の中にも誇らしげで、「中学校で頑張るぞ」というやる気を感じられました。また、迎える2,3年生も、入学式準備や教室の準備など一生懸命に行い、一年生をしっかりと迎え入れようとする思いを感じることができました。



【新入生宣誓】

暖かな春の訪れを感じる今日の良き日に、僕たち38名は、この伝統ある見崎中学校の入学式を無事に迎えることが出来ました。・・・

先日、僕たちは小学校を卒業しました。中学校生活は3年間ということで、きっとあっという間に過ぎていくと思い、勉強や部活動等ちゃんとやっていけるか不安もありますが、様々な行事や学校生活への夢や希望で胸がいっぱいです。

今、世界では災害や戦争で悲しい思いをしている子どもたちもいます。そのような中、この恵まれた環境の中で学べることに感謝したいと思います。

僕たちの前には、開かれた未来や可能性が広がっています。様々な経験をする中で、自分と向き合い、それぞれの「なりたい自分」を見つける中で、時には大きな壁にぶつかることもあるかもしれません。そんな時、寄りそってくれる仲間がいたら、どんなに心強いでしょう。

僕たちは、共に成長し支え合い、3年後、この38名全員が胸を張って笑顔で卒業できるように、周りの人への感謝の気持ちを忘れず、大切な仲間と共に中学校生活を楽しんで、時に努力してまいります。・・・

最後になりますが、先生方、上級生の先輩方、私たちのことを温かく、時に厳しくご指導くださいますようお願い申し上げます、新入生代表の言葉とさせていただきます。

令和5年4月10日 新入生代表



令和5年度 学校教育目標

『よりよい社会の形成に自ら貢献するとともに、
ふるさとのよさを実感する子どもの育成』

【めざす子どもの姿】

- 問題を発見し、その解決に自ら関わる子ども（問題発見・解決力）
- 自分の考えが相手に伝わるように工夫して表現する子ども（表現力）
- 互いの違いを尊重し、良好な人間関係を築く子ども（人間関係調整力）

見崎中学校では、一昨年度から学校教育目標を、「よりよい社会の形成に自ら貢献するとともに、ふるさとのよさを実感する子どもの育成」としています。この学校教育目標のもと、義務教育9年間でこのような子どもになってほしい、力をつけてほしいという思いをもって、忠見小学校永江校長先生、川崎小学校吉田校長先生と一緒に、9年間を通した教育活動に取り組んでいます。

職員紹介

校長		学校司書	
教頭		特別支援教育支援員 2年所属	
主幹教諭 1,2年科長		日本語指導教員 2年所属	
1年1組担任		少人数指導教員	
1年主任		少人数指導教員	
1年副任		スクールカウンセラー	
2年1組担任		スクールソーシャル ワーカー	
2年主任		ICT サポーター	
学習室1担任 2年副任		地域コーディネーター	
3年1組担任		給食室	
3年2組担任		給食室	
学習室2担任 3年主任		給食室	
3年副任		用務補助	
養護教諭 3年副任		用務補助	
栄養教諭 1年副任			
主任主事(事務)		よろしくお願いたします！！	

転出された先生方

【転出】